

四日市尾平

# イオンチアーズクラブ全国大会 イン 北海道 ~ニセコ~

2016

8/3

8/6

8/6  
地球の裏側では  
リオデジャネイロオリンピック

天候に恵まれ、よく遊び、よく食べ、よく寝て、よく出しちゃう！  
「あっ」という間の4日間でした。楽しみにしていたラフティング。  
自然の恵みと豊かさに感動！北海道には、カブトムシは本來いない  
ことにびっくり！私たち5人が作ったミニ新聞です。



## ようこそ



## 北海道へ

はじめの  
あいさつ

「ランカラナデ」  
アイスの言葉で「なんとかね  
尻別川は？」→シリ・ペッ

アイヌとは

北海道などにいた先住民で  
動物を神様と思っていて、  
重い物も神様と思っていて、  
とてもなすほど、人のためにやくだって  
くれると思つた。

体ほぐし

別の店舗の人でジャンケンをして、  
がたらすんで、まけたらもどる  
ゲーム。ホームにまどりたら1点  
※同じ店舗の人や同じ人では  
1. ヤンケンしない。

## 北海道の動物事情

### 北海道ではエゾシカがふえすぎて大変！

- 木の皮を食べる所以樹木がかれてしまう。
- エゾシカ出ぼつにより車とのショット事故がふえている。
- エゾオオカミの金めつやハンターの減少によりエゾシカが増えている。

エゾシカ

- 北海道のエゾシカが一番大きい。
- 体重約150キロ
- 草や木の皮を食べる。
- 一度食べたものをもどし、やわらかくしてから食べる。
- 毎年新しい角にはえ変わる。
- じゅ命は、野生は15年、飼育は20年。

※北海道の動物には、名前に「エゾ」がつくものが多い。昔は、本州の人たちが北海道のこと「エゾ」とよんでいたから。

(例) エゾクロウ、エゾリス

## くっちゃんウォークラリー＆ランチ

### 北海道にはおもしろいものがいっぱい

2日目に貝塚跡を回るくっちゃんウォークラリーをしました。歩いていくと、北海道ならではの  
おもしろいものが多くありました。そこで見つけたおもしろポイントをしゃかひします。

ポイント1

2階にあるひら  
普通はひらは1階にあります。ではなぜ2階にひらがあるのでしょうか。  
それは、冬に雪がもって、1階から外に出られないときに使うからです。

ポイント2

家の横になにがある  
家の横に白い建物があるのを見つけました。  
それは、どうゆうところといふ湯をためておくものですね。

ポイント3

この中にたぬきいる  
石倉庫の中に入れていくと、1貝塚のマスクキャラクターの  
ジャガ太くんとジャガ子ちゃんがいました。一番喜んでいました。

おまけ

おいしいアイスクリーム  
暑かったのでアイスクリームを食べました。  
北海道のアイスクリームは、なかなかでした。

### 4日目でたどりつきたいこと

- たくさんの人と友達になろう  
初めて会う子とたくさんしゃべる
- 壁新聞にみがきをかける  
イトコ取りやれいだきゅ
- 帰ってきたときの生き方を変える  
ウナに帰ったらどうしよう、「ああよう」

いぶり自然学校の人や  
看護士、添乗員の人など色々な人の  
おかげで、この「イオンチアーズクラブ」  
全国大会がなり立っていると思うので、  
そのことに感謝して活動できただと思います

### アーバンディア

アーバン…都会の  
ディア…シカ

街の中に出現するエゾシカのこと。  
車とのしうとつや人がなくなる場合もある。

### エゾシカ肉のカレーを食べたよ！

私は初めてシカのお肉を食べました。  
ふつうのお肉よりも少しかたが、たけれど、  
思っていたよりとてもおいしかったです。

エゾシカ肉のカレーをチアーズクラブのみんな  
で食べたことでエゾシカがふえないように  
協力できたかな？（笑）

### クラフト体験！

エゾシカの角でストラップを作りました。  
輪切りにした角の表面を紙やすりで  
なめらかにしていきました。 エゾシカの角

### 感想

私は、動物がせつめつないように守ることだけが  
大好きと思つていましたが、反対にふえすぎても大変だと  
いうことを初めて知り、おどろきました。

四日市尾平

アカウミガメをかんさつして  
いて、クラゲをおでこひか  
いて、やるけじをあさざか  
見直すか。

食事会

かめ作り

一木村15  
福永葉美

鳥取国原一郎

鳥取国原一郎

ぼくたらば

賛成派

yes

動物園やペットショップがなくなると  
そこで働く人や獣医が必要なくなる

保護しないと死んでしまう動物も  
いるから

人に役立つ役目をしている犬など  
警察犬や救助犬、盲導犬などは人の  
生活の中で重要な存在である。

北海道といえば牛！

「酪農体馬会」

場所：ニセコ周辺の西呂農家

～体験したこと～

長ぐつとサロペットに着がえて、実際に働か  
れている戸所を見学しました。牛のえさやりや  
拿ししほりをやりました。

～教えてもらった事～

- 牛は胃を4つ持っている
- 牛にストレスをあたえないようにしている
- えさにしている草のくきは、  
食べないけど貯てないで牛の  
ベットにしている
- 牛のつのはけんかしてしつけ
- あわないよ  
にげたりや  
いたりしている
- 放牧している



モー<sup>モー</sup>

### 感想

牛がいる所は、すごく  
くさがたで、乳しほり

をするときにターブをつ  
けたりして大変だと思  
いました。私も実際に  
やってみて、温かく  
てやわらかくて気持ち  
がよかったです。でも、せ  
んぜんミルクが出て  
くれませんでした。

鳥取国原一郎

車

反対派

昔は人と動物は別々に暮らして  
きたから。

激論

動物の子どもが食べられても、  
弱肉強食の世界だから仕方がない

激論

人が、牛を入れたことにより、エゾオ  
ガ、など、絶滅してしまった動物もいる

結果

人と一緒に暮らした方がいい動物もいるし  
人と一緒に暮らさない方がいい動物もいる